



Moto Club La Leyenda Continúa

www.laleyendacontinua.info

Teléfono 638255716

Este pasado sábado, ante la proximidad de la noche de San Juan, el Moto Club La Leyenda Continúa, convocó a los motoristas de la zona para convivir durante una larga jornada, que bajo la denominación de "Fiesta de la Luna Llena Motera", tuvo lugar en Villacastin, Segovia.

El presidente de la Diputación de Segovia, D. Francisco Vázquez, acompañado del Alcalde D. Jesús Grande, fue el encargado de cortar la cinta del inicio de las actividades programadas, que daba la salida a la ruta que encabezada por integrantes de la asociación de motoristas "Rodando Contra el Cáncer", les llevaría hasta la vecina localidad de El Espinar, donde los motoristas asistentes fueron recibidos por la alcaldesa Dña. Alicia Palomo, acompañada del alcalde de Cantalejo Máximo San Macario, que compartieron con ellos el aperitivo ofrecido por el Bar Techu.

De regreso a Villacastin, una gran paella de hermandad estaba lista para recuperar fuerzas.

Durante la tarde, entre demostraciones y degustaciones, el popular motorista Gustavo Cuervo, hizo la presentación oficial del Moto Club La Leyenda Continua, con la presencia de los diputados de Turismo, Dña. Magdalena Rodríguez, de Economía, D. Juan José Sanz, y el alcalde de Villacastín, D. Jesús Grande, y auténticos motards que quisieron apoyar al Moto Club en esta nueva andadura y que culminó con un sorteo de regalos.

Después de este acto, comenzaron los diferentes conciertos musicales, entre ellos "La Frontera", y que patrocinados por Coca Cola, se alargaron hasta altas horas de la madrugada.

A las 21 ya estaba lista la parrillada, que fue degustada hasta altas horas de la madrugada.

El encendido de la gran hoguera, y el homenaje a los compañeros fallecidos, que tuvo lugar después de degustar una buena parrillada, era el colofón a este largo día de auténtico ambiente motorista, mientras el fuego de la hoguera se iba apagando a la luz de la Luna Llena Motera.